

「アイドリングストップキャンペーン」を実施します

～CO₂排出量削減に向けたエコドライブの呼びかけ～

6月は環境省が定める「環境月間」です。環境面で世界に誇れる空港をめざす関西国際空港において、環境保全に対する理解を深め、積極的に環境保全活動に取り組んでいただくため、アイドリングストップキャンペーンを実施します。

キャンペーン当日は、車両（貨物自動車、リムジンバス、タクシー、乗用車）の運転手に、啓発チラシとうちわを配布し、エコドライブへの理解と協力を呼びかけます。

また、5月30日は「ごみゼロの日」として、全国的に清掃活動が行われます。関西国際空港でもアイドリングストップキャンペーンに合わせて、空港内の環境美化活動を実施します。

- 実施日 2016年6月3日（金曜日）
- 主催者 関西国際空港スマート愛ランド推進協議会
 - ※2008年3月設立で島内の官公署、事業者団体代表者、関西エアポート(株)等の49会員で構成
- 内容
 - ・配布物：アイドリングストップ啓発チラシ（大阪府作成）、うちわ
 - ・時間、場所：09:15～10:00 第1ターミナルビル周辺バス乗降場、立体駐車場、駅改札口等
 - 13:30～14:00 国際貨物地区第1トラック待機場
 - ※アイドリングストップキャンペーン終了後に環境美化活動を行います。
- 参考
 - ・駐車時のアイドリングは、大阪府条例で禁止されています。
 - ・関西国際空港に出入りするトラック、バスなどが10分間のアイドリングストップを実施することで、年間換算値として500トンのCO₂が削減されます（35,000本の杉が1年間に吸収するCO₂の量に相当します）。
- 昨年の様子



- 配布する啓発チラシとうちわ



Smartland

【本プレスリリースに関するお問い合わせ先】

関西エアポート株式会社
 コーポレートコミュニケーション部 広報グループ
 Tel : 072-455-2201